

Raul Castro a présidé le défilé pour le 1er mai à La Havane



La Havane, 1er mai (RHC).- Le président des Conseils d'État et des Ministres de Cuba, le Général d'Armée Raúl Castro Ruz, a présidé le défilé sur la Place de la Révolution de La Havane, en compagnie du président vénézuélien, Nicolas Maduro.

Près de 2 milliers de représentants de syndicats et mouvements sociaux de 68 pays sont venus fêter aux cotés des Cubains la Journée Internationale des Travailleurs. Des milliers de Havanais ont défilé sous la pluie qui a commencé à tomber dès le début de la marche.

Après un bref discours du Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento, a commencé la marche, à la tête de laquelle se trouvaient les 5 antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis durant de longues années et René Villavicencio, combattant internationaliste qui a été emprisonné en Somalie pendant 12 ans.

Dans son discours, Ulises Guilarte a signalé :

« La classe ouvrière cubaine, aux côtés de tout notre peuple a des raisons et des arguments de poids pour fêter avec joie la Journée Internationale des Travailleurs, avec une manifestation gigantesque et combattive, pleine de coloris. Les blocs des syndicats représentent des travailleurs manuels et intellectuels, des étudiants et des combattants qui défilent sur les Places de tout le pays transmettant au

monde le message le plus authentique d'unité, d'engagement et de soutien majoritaire du peuple cubain à sa Révolution Socialiste, au Parti Communiste, à Fidel et à Raúl.

« Le fait qu'un jour comme aujourd'hui au cours duquel nous rendons hommage à Lázaro Peña, à Jesús Ménédez, à Aracelio Iglesias et à d'autres leaders cubains, les 5 Héros de la République de Cuba, Gerardo, Ramón, Antonio, Fernando et René se trouvent parmi nous, nous remplit d'une fierté infinie. Au même titre que les représentants du personnel médical cubain qui a lutté contre l'épidémie d'ébola en Afrique de l'Ouest, ils constituent des exemples éloquentes, entre autres, de ce que représentent pour les Cubains les convictions, la fermeté, la volonté et la fidélité à la patrie. »

Dans une autre partie de son intervention, le secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento a signalé :

« Nous célébrons cette fête du prolétariat mondial dans un contexte international précédé de plusieurs journées de lutte. Nos armes ont été l'attachement aux principes, la combativité, la résistance, l'esprit de justice et la solidarité, la culture et les idées que la Révolution a forgées en plus de 5 décennies.

Cuba a brillé avec sa propre lumière au Septième Sommet des Amériques et au Sommet des Peuples au Panama. Le message vibrant, transcendantal et percutant de notre président a exposé aux Amériques et au Monde, la vérité de la Révolution qui y était représentée, de même que l'on fait plus d'une centaine de ses fils légitimes, jeunes pour la plupart, qui se sont faits remarquer par la fermeté de leurs arguments et par la conviction avec laquelle ils ont défendu leurs positions devant des mercenaires et des apatrides dans un contexte politique caractérisé par la reconnaissance, par les États-Unis, de l'échec de leur politique de harcèlement, d'agression et de blocus contre notre pays. Des pas ont déjà été faits en vue du rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis sur la base du respect de la souveraineté et de l'indépendance de Cuba, un rapprochement dans lequel s'inscrit la levée du blocus et le restitution du territoire qu'usurpe, dans l'Est de Cuba, la base navale de Guantanamo. »

Ulises Guilarte de Nacimiento a encore relevé :

« Au milieu de la bataille hémisphérique et mondiale en défense du peuple vénézuélien et du gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro qui nous honore aujourd'hui avec sa présence, nous lui réaffirmons, depuis cette Place de la Révolution emblématique les propos tenus par le camarade Raúl Castro et je cite : « Je réaffirme la solidarité ferme de la Révolution Cubaine avec la Révolution Bolivarienne, avec le Président constitutionnel Nicolás Maduro et avec l'Union Civique et Militaire à la tête de laquelle il se trouve. Je réaffirme la loyauté absolue à la mémoire du Commandant Hugo Chávez Frías, le meilleur ami de la Révolution Cubaine ». »

Les travailleurs de la santé, ayant à leur tête la brigade qui est allée combattre l'Ebola en Afrique de l'Ouest, ont été les premiers à défiler sur la Place de la Révolution.

Des défilés similaires ont eu lieu dans toutes les provinces cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54582-raul-castro-a-preside-le-defile-pour-le-1er-mai-a-la-havane>



Radio Habana Cuba